
CDU-Fraktion im Beirat Blumenthal    Blumenthal, den 21.1.2016 

 

Antrag 

 

Der Bildungsausschuss/ der Beirat möge beschließen: 

 

Bildungskonzept der Oberschule an der Egge umsetzen- von Streichungen im Bereich der Zweifach-
Lehrerversorgung absehen und Bildungslücken durch Lehrkräfte schließen 

Die Bildungssenatorin wird aufgefordert, das beschlossene Bildungskonzept der Oberschule an der 
Egge umzusetzen und von einer Streichung von Lehrkräften im Bereich der Zweifach-Versorgung von 
Schulklassen abzusehen. 

Der Beirat bittet um eine entsprechend verbindliche Zusage- insbesondere vor dem Hintergrund, 
dass mit dem nächsten Schuljahr auf Grund der Integration von weiteren Flüchtlingskindern die 
bildungspolitischen Herausforderungen an der Oberschule noch erheblich zunehmen. 

 

Thilo Bensch, Solveig Thormeier und Fraktion der CDU 


